
PERUGIA - Sono state approvate le gra-
duatorie di ammissibilità delle domande
di aiuto per l’annualità 2010 riferite alle
Misure 211 e 212, 214 e 215 del Program-
ma di sviluppo rurale per l’Umbria
2007/2013.
A renderlo noto è l’assessore regionale
all’agricoltura, Fernanda Cecchini.
Per l’assessore, «Il risultato lusinghiero
raggiunto - per il 2010 l’Umbria è l’unica
regione ’AGEA’ (Agenzie per le erogazioni
in agricoltura), ad aver concluso tale iter -
è conseguenza dell’introduzione di nor-
me procedurali innovative volte al miglio-
ramento dell’efficacia, efficienza ed eco-
nomicità dell’azione amministrativa e fi-
nalizzate a conseguire l’obiettivo dell’ero-
gazione dei pagamenti nel corso dello
stesso anno solare nel quale sono state
avanzate le domande, così come più volte
auspicato dalla Commissione Ue».
Le Misure 211 e 212 - è stato precisato -
sono relative alle indennità compensativa
zone montane e svantaggiate, mentre la

Misura 214 è riferita ai pagamenti agro
ambientali.
Queste le azioni relative alla misura: intro-
duzione e mantenimento di metodi di pro-
duzione integrata, introduzione e mante-
nimento di metodi di produzione biologi-
ca, conservazione di elementi dell’agro-
ecosistema a prevalente funzione ambien-
tale e paesaggistica.

La Misura 215 fa riferimento ai pagamen-
ti per il benessere degli animali.
«Gli elementi strategici che hanno con-
sentito il raggiungimento di tale risultato -
ha detto l’assessore Cecchini - sono ricon-
ducibili all’attivazione di un procedimen-
to interamente informatizzato che ha vi-
sto la presentazione di domande esclusi-
vamente nel formato elettronico realizza-

to in parte su portale ’SIAN’ e in parte sul
Sistema Informativo agricolo Regionale
(SIAR) gestito dall’Arusia, la pubblicazio-
ne anticipata (09.12.2009) dell’avviso
pubblico per la presentazione delle do-
mande rispetto ai tempi consueti dettati
dall’Organismo Pagatore AGEA per le
passate campagne che era fissato al 15
maggio».
Altro punto a favore, la tempestività di
esecuzione dell’istruttoria amministrati-
va e della relativa approvazione delle gra-
duatorie effettuata dall’Arusia.
“Le graduatorie - spiega la Regione in un
comunicato - riguardano 4.994 domande
per una richiesta complessiva di 13 milio-
ni 265 mila euro all’anno, erogabili per
ciascuna annualità del residuo periodo di
programmazione (2010-2013).
Inoltre, sono state definite anche le gra-
duatorie delle domande di aiuto per gli
anni 2008 e 2009 per le quali sono stati
comunque erogati gli anticipi del 75 per
cento. In questo caso i ritardi accumulati

sono dovuti al fatto che il trasferimento
delle banche è avvenuto in diverse quote,
a causa di notevoli problemi generati dal-
le operazioni dall’aggiornamento del siste-
ma informativo che la società Sin (che
gestisce il Sistema informativo agricolo
nazionale, il Sian) è stata costretta ad ope-
rare per adeguare i controlli relativi all’oc-
cupazione del suolo (Gis).
Le graduatorie sono in fase di inserimen-
to nel sito istituzionale della Regione
(www.regione.umbria.it), area tematica
agricoltura e ambiente, e dell’Arusia,
www.arusia.umbria.it, e saranno consul-
tabili fin dai prossimi giorni.
“L’obiettivo finale - conclude la Cecchini
- è quello di azzerare, organismo pagatore
permettendo, i ritardi dei pagamenti per
le passate annualità e di conseguire
l’obiettivo di mettere a regime un sistema
procedurale che consenta l’erogazione
dei pagamenti nel medesimo esercizio di
presentazione della domanda di aiuto o
pagamento”.

PERUGIA - I risultati dell'edizione
2009 di "Klimahouse Umbria" hanno
dimostrato un vivo interesse da parte
del centro-sud Italia per le tematiche
proposte: 4.500 visitatori provenienti
da 16 regioni italiane e 135 aziende
espositrici, questi i numeri che hanno
convinto Fiera Bolzano a riproporre la
manifestazione itinerante proprio in
Umbria. E quindi l’appuntamento a
Bastia Umbra ha già le sue date: dall’8
al 10 ottobre 2010. L'Italia dispone di
un enorme potenziale nell'ambito del-
la riqualificazione energetica e sono
numerosi i settori di sviluppo su cui è
possibile lavorare per migliorare le pre-
stazioni dell'involucro edilizio.
In questo scenario gli italiani hanno
un'alta considerazione della propria ca-
sa e continua a crescere la consapevo-
lezza che gli interventi di risanamento
energetico degli edifici ne fanno au-
mentare il valore.
Si calcola, infatti, che nei prossimi
5-10 anni le famiglie italiane dovranno
cimentarsi in vari interventi sulla pro-
pria abitazione e di conseguenza avran-
no sempre più la necessità di informar-
si e conoscere i prodotti presenti sul
mercato. Considerando le enormi po-
tenzialità di sviluppo in particolare nel
centro-sud Italia, Bastia Umbra risulta
il punto strategico dove domanda e of-
ferta si incontrano per sviluppare a
360˚ le tematiche dell'abitare sosteni-
bile. Sono numerose le aziende altoate-

sine che prenderanno parte all'edizio-
ne 2010 di "Klimahouse Umbria" per
proporre il proprio know-how nel cam-
po dell'edilizia sostenibile ma si regi-
stra grande fermento anche da parte
delle aziende del centro-sud che, a
fronte della soddisfazione ottenuta dal-
la precedente edizione, hanno confer-
mato la propria presenza alla kermes-

se.
Gilberto Castoldi, Responsabile
Commerciale Italia di Tophaus (Bressa-
none), afferma: "Gli operatori di setto-
re locali, i tecnici, così come il pubbli-
co finale che abbiamo incontrato sono
interessati alle ultime novità in tema
di sostenibilità e Bastia Umbra è la
sede ideale per ospitare l'edizione iti-

nerante di Klimahouse: la sua posizio-
ne strategica la rende facilmente rag-
giungibile da tutte le regioni del centro-
sud Italia".
Dello stesso parere anche Moreno Ti-
beri, titolare dell'impresa edile Galla-
no Spa di Bastia: "Klimahouse Um-
bria è davvero una bella iniziativa. Nel-
la nostra regione sentivamo la necessi-
tà di un evento autorevole e specializza-
to che richiamasse anche l'attenzione
delle regioni vicine e questa manifesta-
zione è per noi un'ottima opportuni-
tà". La manifestazione è corredata da
molteplici momenti d'incontro di pri-
mo livello dove i rappresentanti del
settore si confronteranno per capire le
evoluzioni future nel campo dell'edili-
zia sostenibile. In particolare, architet-
ti, ingegneri, progettisti, imprese edili
avranno l'occasione di partecipare ai
numerosi convegni in calendario: quel-
lo organizzato da Fiera Bolzano SpA in
collaborazione con l'Agenzia CasaCli-
ma dal titolo 'CasaClima - costruzione
sostenibile" e quelli curati da Legam-
biente, Sinergie Moderne Network e
Anit, Associazione Nazionale per l'Iso-
lamento Termico e acustico. Fiera Bol-
zano, inoltre, propone visite guidate a
Caseclima edificate sul territorio um-
bro e organizza un forum per offrire
agli espositori la possibilità di presenta-
re prodotti, novità e servizi.
Tutte le informazioni alla pagina:
www.klimahouse-umbria.it

Per l’agricoltura in arrivo i finanziamenti

Riceviamo e pubblichiamo una lettera di alcune lettrici:
Gentilissimo direttore,
le scriviamo per chiedere attenzione in merito alla nostra
situazione. Siamo 20 giovani donne,molte madri di famiglia,
che ormai da un anno si barcamenano senza sucesso nella
ricerca disperata di una soluzione al problema “perdita lavo-
ro”, senza la garanzia di uno stipendio,legati ad una contratta-
zione sindacale senza fine,che ha viste tutelate solo una parte
di noi, facendoci sentire dipendenti di serie B. Capirà il
nostro rammarico,visto che l'ente che ha ''risolto'' i problemi
delle nostre ex colleghe(e non ce l'abbiamo con loro,ma con
chi non ci ha considerato alla pari) e' un'azienda a partecipa-
zione regionale(Webred).
Le chiediamo di pubblicare la nostra lettera.Per quanto inuti-
le, speriamo ancora che qualcuno ci ascolti.
Grazie

CITTA’ DI CASTELLO - Il neoe-
letto presidente dell'Ambito Terri-
toriale Integrato 1 dell'Umbria,
Giampiero Giulietti, ha convoca-
to in assemblea i sindaci dell'Alta
Umbria per martedì 29 giugno
2010 alle ore 16 nella sede dell'
Ati 1 di piazza Gabriotti a Città di
Castello. Nella riunione verranno
definiti gli atti di indirizzo che
guideranno l'attività dei prossimi
mesi nelle materie di competenza
dell'Ati 1 e verrà definita l'agen-
da dei lavori per affrontare le prin-
cipali questioni che interessano il
comprensorio.

Edilizia La grande fiera per l’efficenza energetica dall’8 al 10 ottobre

Klimahouse torna a Bastia
Dopo il successo del 2009 è arrivata la conferma

Per Klimahouse 2009 un bilancio positivo

Agricoltura Soddisfazione dell’assessore Cecchini per la velocità di espletamento dell’iter burocratico

Approvate le graduatorie del programma di sviluppo rurale

PERUGIA - La società Nintendo Europa di Francoforte (Germa-
nia) cerca 2 video game tester. Si tratta di un contratto a tempo
indeterminato di 40 ore settimanali con una retribuzione mensi-
le netta è pari a 1.300 euro. La notizia è diffusa da Europe Direct
della Provincia di Perugia. La società offre formazione gratuita
interna e assistenza nella ricerca di alloggio. Sono richiesti i
seguenti requisiti: cittadinanza europea, conoscenza della lin-
gua inglese, conoscenza eccellente della lingua italiana, interes-
se e conoscenza dei videogiochi, conoscenza del pacchetto Mi-
crosoft Office, precisione nell'esecuzione dei compiti e cura del
particolare. Le richieste devono essere inviate entro il 30 giugno
2010 e gli interessati devono inviare il curriculum vitae e la
lettera di presentazione, compilati in inglese, a eures.settimo@
provincia.torino.it con oggetto "Video game tester da MUOVER-
SI". Per ulteriori informazioni contattare Europe Direct Peru-
gia, Piazza Italia 11, tel. 075.3681524, ipe@provincia.perugia.it.

Occupazione Da Europe Direct della Provincia

Si cercano due video game tester
per lavoro a tempo indeterminato

Lettera L’appello di venti donne

Quando da più di un anno
manca il posto di lavoro

TERNI - Rinnovata la segreteria provinciale del
Nidil Cgil di Terni.
Riunito il primo direttivo dopo la lunga fase
congressuale, entrano nella segreteria del sinda-
cato, che rappresenta i lavoratori atipici, i preca-
ri e gli inoccupati, tre giovani di età compresa
tra i 27 e i 35 anni.
Si tratta di Giorgia Chiolli, attualmente disoccu-
pata dopo un lungo periodo di lavoro con colla-
borazioni e contratti a progetto, Marco Vulcano,
neo laureato in filosofia, e Michela Della Croce
che viene da un'esperienza di precariato nella
ricerca.
Giovani che renderanno più vivace la categoria
e non solo.
"Questi ragazzi si distinguono per il grande im-
pegno che stanno dimostrando nell'attività sin-
dacale - ha voluto sottolineare la segreteria del
Nidil, Maura Mauri - e per un forte impegno sul
fronte sociale animato da una grande forza di
volontà e da valori importanti".
Oltre a seguire l'attività del Sol (Sportello orien-
tamento al lavoro) dove gli utenti vengono ac-
compagnati verso i servizi preposti alla ricerca
di occupazione, il Nidil dal mese di giugno ha
avviato la redazione di un giornale trimestrale
stampato in 500 copie che contiene informazio-
ni sul mondo del lavoro e contributi da parte di
giovani precari.
Ad oggi gli iscritti al Nidil di Terni sono quasi
cento, mentre il 2009 si è chiuso con 250 iscrit-
ti.
"Anche la crisi e la difficoltà di arrivare alla fine
del mese stanno incidendo sui nostri iscritti -
precisa la segretaria Mauri - capita sempre più
spesso di trovarci di fronte giovani disoccupati,
soprattutto donne che con difficoltà riescono a
mettere da parte un piccolo contributo per iscri-
versi al sindacato, c'è poi anche da considerare
che la difficile crisi che stiamo vivendo si sta
traducendo in uno scoraggiamento generale nei
propri mezzi e nelle possibili opportunità di
lavoro".
In questa fase, all'ordine del giorno del sindaca-
to c'è anche la questione del precariato nello
sport.
"E' necessario fare chiarezza sulla gestione del
personale da parte delle società dilettantistiche,
in troppi casi ci sono lavoratori a tempo pieno
che non hanno alcun tipo di contratto, senza
tutele in caso di infortuni e malattia, per questo
abbiamo chiesto un incontro all'amministrazio-
ne comunale, a cui chiederemo più impegno
nel verificare, nella fase di cessione degli appalti
dei servizi alle società sportive, quali rapporti di
lavoro saranno instaurati tra le associazioni ed i
dipendenti.”

Chiara Damiani
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